

Inicio > Generales > Presidente Petro insiste en modelos económicos basados en energías limpias

Generales Nacional

Presidente Petro insiste en modelos económicos basados en energías limpias

junio 30, 2023

 Facebook

 Twitter

 WhatsApp

 Telegram



“Se derrumba el paradigma del pensamiento único económico edificado en estos 40 años, lo derrumba la crisis climática», afirmó el presidente Petro.

Este jueves el primer mandatario estuvo en Bogotá para participar en el foro ‘Nuevo Modelos de Desarrollo Económico’, que realizó la Presidencia de la República y la Superintendencia Financiera. Desde allí insistió que es necesario basar los desarrollos económicos en las energías renovables.

“Se derrumba el paradigma del pensamiento único económico edificado en estos 40 años, lo derrumba la crisis climática porque el mercado actuando libremente nos trajo a una circunstancia en donde vivimos hoy donde no es la maximización del bienestar lo que está al

Últimas Noticias



Presidente Petro revela los alcances que tendrá la Emergencia Económica y Social para La...

Redacción3 La Libertad - junio 30, 2023

• “Los cambios que vamos a decretar aquí tienen que ver con construir una nueva institucionalidad del agua”, porque “el agua en La Guajira...



Dos nuevos equipos de bombeo llegan a Essmar a reforzar la Ebar Norte

Redacción3 La Libertad - junio 30, 2023

En el marco del plan de mejora para la optimización de la Estación de Bombeo de Aguas Residuales, EBAR Norte, se hizo posible gracias...



¿Está frenada la economía?

Redacción4 La Libertad - junio 30, 2023

Por: Jorge Vergara Carbó La economía colombiana,

Te recomendamos leer:



Presidente Petro revela los alcances que tendrá la Emergencia Económica y...
junio 30, 2023



Dos nuevos equipos de bombeo llegan a Essmar a reforzar la...
junio 30, 2023

personas, tras desarticular una banda dedicada a la trata de...



Cuadrado agradece su paso por Juventus después de 8 temporadas

Redacción3 La Libertad - junio 30, 2023

frente sino que es la extinción de la humanidad, es decir todo lo contrario”, señaló el presidente Gustavo Petro.

La jornada académica tuvo como objetivo promover un diálogo sobre modelos de desarrollo alternativos, agropecuario y cambio climático. Además, se analizaron otras experiencias para identificar políticas económicas exitosas que permitan generar mayor crecimiento, equidad, sostenibilidad y pleno empleo en Colombia y en América Latina.

Uno de los invitados principales fue el nobel de economía, Paúl Krugman, quien dijo: “estoy muy contento de saber que ustedes están tratando de repensar las estrategias de desarrollo”.

En ese sentido Ricardo Roa Barragán, presidente de **Ecopetrol**, habló sobre las iniciativas para la Guajira, “estamos explorando nuevos proyectos de gran magnitud, el primero es la búsqueda y definición de los bloques de gas del offshore, y el segundo, estamos estudiando la incorporación de grandes proyectos de energías renovables a partir del sol y del viento para desarrollarlos enfocados al hidrógeno verde, pero también en la línea de suplir la creciente demanda en todo el país”.

En el evento participaron Óscar Dancourt Masías, economista y expresidente del Banco Central de Reserva de Perú; Bruce Mac Master, presidente de la ANDI; David Racero, presidente de la Cámara de Representantes; César Ferrari, superintendente financiero; los ministros de Hacienda, Agricultura y Comercio y otros altos funcionarios del Gobierno Nacional. El foro se llevó a cabo en la Universidad Javeriana.

Con mucha nostalgia, pero satisfacción por lo vivido. Juan Guillermo Cuadrado y Juventus de Turín pusieron fin a un ciclo exitoso de ocho temporadas...

Más Leídas



Presidente Petro revela los alcances que tendrá la Emergencia Económica y Social para La...

Redacción3 La Libertad - junio 30, 2023

“Los cambios que vamos a decretar aquí tienen que ver con construir una nueva institucionalidad del agua”, porque “el agua en La Guajira...



Dos nuevos equipos de bombeo llegan a Essmar a reforzar la Ebar Norte

Redacción3 La Libertad - junio 30, 2023

En el marco del plan de mejora para la optimización de la Estación de Bombeo de Aguas Residuales, EBAR Norte, se hizo posible gracias...



¿Está frenada la economía?

Redacción4 La Libertad - junio 30, 2023

Por: Jorge Vergara Carbó La economía colombiana, termino el año 2022, con un crecimiento del PIB del 7.5%, cuando el año anterior pos-pandemia creció...

Cargar más >



Me gusta 2

Facebook

Twitter

WhatsApp

Telegram

Artículo anterior

Hallan dentro de una bolsa negra, el cuerpo sin vida de un hombre en Dibulla, La Guajira

Artículo siguiente

Restituidos los derechos territoriales del pueblo indígena Kogui en La Guaira

Artículos relacionados

Más del autor



Presidente Petro revela los alcances que tendrá la Emergencia Económica y Social para La Guajira



Dos nuevos equipos de bombeo llegan a Essmar a reforzar la Ebar Norte



¿Está frenada la economía?





Generales

Liberadas en España a 21 mujeres colombianas forzadas a prostituirse



Deportes

Cuadrado agradece su paso por Juventus después de 8 temporadas



Atlántico

[Este domingo 2 de julio] Trabajos para instalación de nuevos equipos en la subestación Las Flores



LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: weblalibertad@gmail.com

[Política de Privacidad](#)

x Te recomendamos leer:



Presidente Petro revela los alcances que tendrá la Emergencia Económica y...

junio 30, 2023



Dos nuevos equipos de bombeo llegan a Essmar a reforzar la...

junio 30, 2023